
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI
Lunes 20 de agosto de 2018, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de 
Ingeniería.

Presentes:
Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Facundo 
Benavídes, Martín Randall, Valeria Larnaudie (suplente).

A la hora 14:15, se retira Alejandro Romanelli y se nombra a Matías Valdés como 
Secretario de la reunión. Pasa a integrar la Comisión Directiva Liilián Navickis (suplente)

Se aprueba la solicitud de licencia de Eliana Budelli

Se invita a participar a Lilián Navickis

Previos: 

0) Gestión.
a) Aprobación del Acta del 23/07 y del Acta del 6/08 (7/7).

b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados: 
ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
iii Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
v. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos. 
vi. Beneficio BPS – Lentes. Se envió nota a la Comisión Ejecutiva de ADUR y 
CAU.
vii. Indices de la actividad académica de FING.
viii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
ix. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
x. Elecciones Universitarias.

1) Internos.
Ante el vencimiento del contrato a término de Cecilia Tellechea el próximo 2 de 
octubre de 2018, se resuelve realizar un contrato definitivo (7/7).

2) Cogobierno.
Elección de delegados docentes al CDC en el Consejo Federal de ADUR:
El punto está en el OD del Consejo Federal de la fecha.

Se discute sobre características deseables de los miembros de la delegación que 
es electa por el Consejo Federal y presentada por el Orden Docente ante la AGC: 
defender las resoluciones de los órganos directivos de ADUR (consejo federal y 
convención), capacidad de diálogo con otros órdenes y representantes de los 
Consejos ante el CDC, que la delegación se integre con representantes de las 



diferentes tendencias y colectivos de la ADUR, docentes de servicios cuyos 
centros tengan una participación activa en el Consejo Federal de la Asociación.

Se resuelve: 
1) Comunicarse con los miembros titulares en la AGC por la Facultad de Ingeniería
(Patricia Lema, Nicolás Wschebor y Gregory Randall) para preguntarles si aceptan
ser presentados por ADFI como candidatos ante el Consejo Federal y en qué terna
(Titular, 1er suplente y 2do suplente). (7/7).

2) Con los objetivos de:
• reflejar que ADFI entiende que todos los titulares a la AGC por Facultad de 

Ingeniería son buenos candidatos, 
• promover una discusión amplia en el seno de ADUR e 
• impulsar la elección de una delegación que represente a diferentes 

colectivos, 
Se resuelve presentar la información ante el Consejo Federal para que todos los 
titulares de Facultad de Ingeniería ante la AGC sean considerados como 
candidatos en los lugares que ellos indiquen. (7/7)


